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射水市教育委員会３月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和２年３月１９日（木）   開会 午後２時００分 

                      閉会 午後３時００分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、堀下中央図書館長、山崎給食セ

ンター所長、竹内学校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、六渡学校教

育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）令和２年３月市議会の開催状況について 

  事務局長が資料１に基づき説明した。 

 

３ 議案 

（１）射水市立学校に勤務する県費負担教職員の勤務時間に関する規則の制定について  

  事務局次長が資料２に基づき説明した。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る対応について  

  事務局次長、学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料１０に基づき説明した。 

（２）令和元年度射水市文化財審議会について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料３に基づき説明した。 

（３）博物館展覧会スケジュールリーフレットへの広告掲載について 

  新湊博物館長が資料４に基づき説明した。 

（４）令和元年度教育研究論文・教育実践記録について 

  教育センター所長が資料５に基づき説明した。 

（５）令和２年度学校三師の委嘱について 

  学校教育課長が資料６に基づき説明した。 

（６）令和２年度小・中学校児童生徒見込数について 

  学校教育課長が資料７に基づき説明した。 
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（７）射水市図書館雑誌スポンサー制度の拡充について 

  中央図書館長が資料８に基づき説明した。 

（８）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料９に基づき説明した。 

 

５ その他 

（１）新湊博物館長が、射水の測量家石黒信由リーフレットについて説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  ４月定例会 ４月２４日（金）午前１０時００分から 本庁舎会議室４０１ 

 

６ 議事 

（１）射水市立学校に勤務する県費負担教職員の勤務時間に関する規則の制定について 

［委 員］ 規則を守らないときは何か罰則はあるのか。 

［事務局］ 罰則は設けてないが、各校長が規則を守るよう努力することを進めていく。 

［委 員］ この規則を守るために国や県から人的補助等はあるのか。 

［事務局］ 特に補助等はない。 

［委 員］ 人的補助がない場合は、学校の教育環境にマイナス面が生じることが危惧さ

れる。 

［事務局］ 勤務時間内で、時間外勤務時間をカバーできる時間はほとんど残っていない

状況にある。 

［委 員］ これまでも教員の定数を増やすことを要望しているが実現していない。学校

行事を見直し、家庭訪問を取りやめる学校もでてきている。削減できる行事は

ほとんど無いと思っている。 

 

（２）新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る対応について 

［委 員］ ３日、４日間の登校日で、年度に学習を終えることはできるのか。 

［事務局］ ある小規模の小学校では、この期間で対応することができると聞いており、

学校規模によって異なると思うが、この３日間で対応できると考えている。 

［委 員］ 学校では、３月に入ると期末テストができるように学習を進めているので、

終盤という時期でもあり、思うほど学習への影響は少ないかもしれない。途中

になっているものはどうするのか。 

［事務局］ 作品等が完成していない等の途中になっているものは、この期間に対応でき

ると考えている。 

［委 員］ 学校実態に即して、家庭での対応も含めて柔軟に対応していると思う。県内

で発症者が出た場合は、登校日はどうなるのか。 

［事務局］ 幾つかの方針は考えているが、柔軟に対応していきたい。例えば、県東部で

感染者が出た場合と近隣で出た場合では、対応は異なると思っている。 

また、発生者の情報が、どこまで地域を特定して発表されるのか分からない

ことがあるので、その都度対応を検討する必要があると考えている。 

［委 員］ 中学校では、部活動を休止している状態であるため、トレーニングができる

ようにしてほしい。 

［事務局］ 内部で協議をさせていただきたい。 
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（３）博物館展覧会スケジュールリーフレットへの広告掲載について 

［委 員］ このリーフレットは、道の駅新湊にも置くのか。 

［事務局］ 道の駅新湊にも置く予定である。 

［委 員］ 道の駅には多くの来客があるので、上手く道の駅から博物館に客を誘導でき

れば良いと思う。 

 

（４）令和元年度教育研究論文・教育実践記録について 

［委 員］ この成果品は、冊子として制作しているのか。 

［事務局］ 冊子として製本はしていないが、閲覧可能なデーターで保存している。 

［委 員］ 各学校で閲覧できるのか。 

［事務局］ 教員はいつでも閲覧できる状態になっている。 

 

（５）射水市図書館雑誌スポンサー制度の拡充について 

［委 員］ スポンサー制度の周知方法は、どのような方法で実施したのか。 

［事務局］ 市報とホームページに募集案内を掲載したが、スポンサーの応募は少なく市

内の企業や商店中心に、足を運んで趣旨説明してきたところである。 

［委 員］ 体をかけないとスポンサーが集まらないことがわかった。他の地区でも集ま

れば良いと思う。 

 

（６）その他 

［事務局］ 新型コロナウイルス感染症に関連して、中学校３年生の修学旅行は例年５月に実

施しているが、９月以降に変更する対応を各校で行っている。 

［委 員］ 中学校では、２学期は、運動会や修学旅行、学習発表会、受験など大変だと思う。 

［事務局］ 特別な年であることから、何か行事を縮小せざるを得ないと思っている。 

 

 

午後３時００分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


